

NUEVO MUNDO ISRAELITA

Esperantistas en Venezuela

Ya en 1912, cuando Zamenhof aún vivía, se creó en nuestro país una agrupación de Esperanto en la isla de Margarita, que luego pasó a Cumaná y se convirtió en la Asociación Venezolana de Esperanto (AVE). La AVE estuvo muchos años sin actividad y desapareció, hasta que se le refundó en 1972.

Actualmente cuenta con una sede propia en Caracas. Su nombre en lengua esperanta es Venezuela "Esperanto-Asocio" y su finalidad es promover el idioma mediante cursos, así como también organizar actividades y distribuir y vender libros, revistas, periódicos y material audiovisual que proviene de distintas editoriales internacionales. Su órgano de publicación en esperanto es Venezuela Stelo (semestral).

Un dato interesante es que, desde 1994, se dictan cursos de Esperanto en la Escuela de Filosofía de la Universidad Central de Venezuela.

Otra agrupación es Esperanto-Amikaro (Grupo de Amigos del Esperanto), que surgió en el 2003 en Caracas con la finalidad de fomentar el idioma, así como organizar una red nacional de actividades culturales sobre la lengua, la educación intercultural y el movimiento internacional.

También en las ciudades de Maracay, Valencia, Mérida y Maracaibo hay esperantistas locales, que ocasionalmente organizan algún evento o curso.

Fuente: Esperanto-amikaro.org.ve



Año: XXXIX Número: 1789